

WNI

Police Goes to School Bhabinkamtibmas Polsek Labangka Latih PBB Siswa-Siswi SDN Labangka

Syafruddin Adi - SUMBAWA.WNI.OR.ID

Jan 25, 2025 - 18:46



Sumbawa NTB - Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan

dunia pendidikan, Bhabinkamtibmas Desa Labangka, Bripka Abdullah Ibrahim, menggelar kegiatan Police Goes to School dengan memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi SDN Labangka, Kecamatan Labangka, Kabupaten Sumbawa, Jumat (24/01/25) pagi.

Bripka Abdullah Ibrahim menjelaskan bahwa latihan PBB diberikan untuk melatih konsentrasi, kedisiplinan, serta kekompakan di kalangan siswa. "Melalui kegiatan ini, kami ingin memberikan pengenalan tentang pentingnya kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari, baik di sekolah maupun di rumah. PBB adalah salah satu cara yang efektif untuk membangun hal tersebut," ungkapnya.

Selain memberikan pelatihan PBB, Bripka Abdullah juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada siswa-siswi SDN Labangka. Ia mengingatkan agar para pelajar selalu meningkatkan prestasi belajar serta menjauhi hal-hal negatif yang dapat merusak masa depan mereka. "Jangan lupa untuk selalu menjaga sikap dan belajar dengan sungguh-sungguh. Hindari pergaulan yang dapat merugikan diri sendiri," tambahnya.

Sementara itu, Kapolsek Labangka, IPDA Imam Wahyudi, S.H, juga turut mendukung kegiatan tersebut. "Kegiatan ini merupakan bagian dari program Police Goes to School yang bertujuan untuk menanamkan sikap disiplin kepada anak-anak. Diharapkan, mereka dapat menjadi generasi penerus bangsa yang tidak hanya cerdas, tetapi juga memiliki sikap yang disiplin, patuh, dan berguna bagi masyarakat," ujarnya.

Melalui pelatihan ini, diharapkan para siswa dapat lebih disiplin dalam menjalani aktivitas sehari-hari dan siap menghadapi tantangan di masa depan dengan sikap yang positif dan penuh tanggung jawab. Program seperti ini diharapkan dapat berlanjut dan memberi dampak positif bagi generasi muda di Desa Labangka. (Adb)